

### Check Out

Die Check Out Zeit ist 11:00 Uhr. Ein späterer Abreisetermin darf gerne mit der Rezeption abgestimmt werden.

### Frühstück

Werktag: 6:30 Uhr bis 10:00 Uhr

Wochenende und Feiertag: 7:30 Uhr bis 10:30 Uhr

### Getränke

Gekühlte Getränke und Gläser befinden sich im Aufenthaltsraum, rechts neben der Rezeption im Erdgeschoss. Bezahlung nur mit Münzen, Automat wechselt.

### Öffnungszeiten der Rezeption

(interne Rufnummer 44 oder 48)

Montag bis Freitag: 6:00 Uhr bis 22:00 Uhr

Wochenende und Feiertag: 7:00 Uhr bis 20:00 Uhr

### Telefon

Externes Telefonieren: bitte die '0' vorwählen.

Internes Telefonieren: bitte direkt die Zimmernummer wählen. Sie können direkt angerufen werden durch die Rufnummer: 089 749829 – plus Ihre Zimmernummer

Notfallnummern: 0-112 (Feuer)

0-110 (Polizei)

Intern: 0-749829-49 oder -10

Extern: 0-0176 - 24265470

### Parken

Kostenlose Stellplätze sind rund um das Hotel oder in unserer Garage verfügbar.

### Rauchen erlaubt?

Leider nein. Wir bitten Sie, im Hotel nicht zu rauchen, andernfalls erlauben wir uns, den Mehraufwand (Vorhänge und Betten müssen speziell gereinigt werden) mit EUR 80,00 € zu berechnen.

### WLAN

Die Nutzung des Internets ist kostenlos.

Bitte wählen Sie: HSH-GUEST, das Passwort ist: Welcome63

### Zimmerschlüssel

Bitte nehmen Sie Ihren Schlüssel immer mit, da unsere Rezeption nicht durchgehend besetzt ist. Er öffnet auch die Hoteleingangstür, welche nachts geschlossen ist.

### Weckservice

An der Rezeption finden Sie eine Weckliste, in die Sie sich eintragen können, wenn Sie geweckt werden möchten. Sollte Ihre Weckzeit vor 6:00 Uhr (am Wochenende vor 7:00 Uhr) sein, so stellen wir Ihnen gerne einen Wecker zur Verfügung.

### Check Out

Check out time is until 11:00 am. For a later departure, please contact the reception desk.

### Breakfast

Weekdays: 6:30 am to 10:00 am

Weekends and holidays: 7:30 am to 10:30 am

### Beverages

Cooled beverages and drinking glasses are located in the lounge, to the right of the reception on the ground floor. Payment only with coins, machine changes.

### Reception Hours

(internal phone number 44 or 48)

Weekdays: 6:00 am to 10:00 pm

Weekends and holidays: 7:00 am to 8:00 pm

### Telephone

An outside line is obtained by dialling "0"

Internal phone calls: Dial the room number directly.

For incoming calls directly to your room, please dial: 089 749829 and your room number.

Emergency Numbers: 0 - 112 (Fire)

0 - 110 (Police)

Internal: 0 - 749829-49 or -10

External: 0 - 0176-24265470

### Parking

Free parking is available around the hotel, in the marked parking area or in our garage.

### Smoking

Unfortunately no. We kindly ask you to refrain from smoking in our hotel and in case of noncompliance, an additional cost of 80 Euros will be added to your bill. (The cost of clinical cleaning of curtains and beds.)

### Internet

Free internet access is available.

Please choose: HSH-GUEST, password is: Welcome63

### Room Keys

Please keep your room key with you. Our reception desk is not always occupied. Your key will open the front door after reception hours.

### Wake up service

At the reception you will find a wake-up list, where you can register if you want to be woken up. If your wake-up time is before 6:00 am (on weekends before 7:00 am), we will gladly provide you with an alarm clock.